





# Prueben los aperitivos y licores "ESCAT"

## La exportación de vinos y el convenio con Francia

Madrid, (teléfono).—Las gestiones que vienen realizando los ministros de Estado y Economía para ver de llegar a una modificación de nuestra actual situación comercial con Francia, parece que han entrado en una nueva fase.

A instancias del gobierno francés, el próximo día 21, se reunirá en Biarritz una comisión de productores, comerciantes y exportadores franceses y españoles para estudiar la fórmula que pueda dar solución a la grave situación creada a los intereses españoles por las recientes disposiciones del gobierno francés.

Forman parte de la comisión francesa los señores Siraud, jefe del grupo radical del Senado, y Barhou, diputado y presidente de los viticultores franceses, con otros representantes del gobierno y del comercio.

La comisión española será formada por el marqués de Camps, el ingeniero agrónomo señor Mesres como técnico; don Julio Tarín y don Pascual Carrión, por los viticultores, y don Peregrín Güell y don José Latorre, por los comerciantes y exportadores de nuestro país.

N. DE LA R.—Por las personas designadas para formar las comisiones mencionadas, puede darse por desahogado, que nada práctico e inmediato habrá de obtenerse en beneficio de la vitivinicultura española. Lo lamentamos.

## Cartera de Sociedad

En Madrid ha contraído matrimonio la bellísima señorita Asunción Semprún con nuestro estimado amigo y comprovinciano don Francisco de Girona y Ortuño.

Felicitemos a los nuevos conyugues.

—Regresó de Madrid el notable escritor don Julio Bernacer.

—También han regresado de Madrid el doctor don Eduardo Campos de España, presidente del «Hércules», y su padre político don Luis Bellido, auxiliar de la Escuela de Comercio.

—Llegó a esta capital, después de haber conseguido una brillante puntuación, en el primer ejercicio de las oposiciones de auxiliares de Hacienda, que se han verificado en Madrid, el estudiante joven don José Ferrández Pascual.

## Expedición al Polo en submarino por debajo del hielo

Washington, (telégrafo).—Sir Humbert Wilkins no ha abandonado su propósito de hacer una expedición al Polo Norte en un submarino que navegue por debajo del hielo.

Solicita de los Estados Unidos la concesión del viaje fuera de servicio submarino «O. 12», en el que iría a Spitzberg, siguiendo después a las regiones polares.

Si se da la autorización, el submarino sería equipado con una maquinaria especial para obtener el aire necesario.

También se propone llevar un globo para hacer observaciones.

## El doctor Vallina

Sevilla, (teléfono).—Durante toda la noche y parte de la mañana de ayer se repartieron profusamente hojas invitando a los obreros a que acudieran a recibir al doctor Vallina, que regresaba después de las injustas persecuciones de la Dictadura.

Desde primera hora de la tarde empezaron a reunirse en la explanada de la estación grupos de obreros.

Los guardias los invitaron a disolverse, lo que hicieron pacíficamente.

Cerca de las cinco de la tarde regresaba de San Fernando un centenar de trabajadores, y les salió al paso en las proximidades de la Campana un retén de orden público, que les obligó a dispersarse.

Hubo algunos incidentes de poca importancia.

A las dos de la tarde, numerosos obreros de todos los gremios abandonaron el trabajo y se congregaron en la Alameda de Hércules.

La fuerza pública dispersó a los reunidos, que continuaron en pequeños grupos por las calles céntricas en actitud pacífica.

Por la tarde a las cuatro fueron al Prado de San Sebastián para manifestarse, y como también fueron disueltos, a las cinco se congregaron en el barrio de San Bernardo más de 3.000 manifestantes, a quienes dispersaron los guardias, contra los que lanzaron piedras.

Los obreros volvieron a reunirse y de nuevo fueron disueltos por los guardias, resultando algunos contusos.

## Se ha batido el "record" de distancia

Río Janeiro.—A las 8.10, hora de Greenwich, ha amarrado sin novedad en Natal el avión Mermoz, que a las once de la mañana de ayer salió de San Luis de General en vuelo de ensayo para establecer un nuevo servicio regular aéreo postal con América del Sur.

Río Janeiro.—Aunque se recibió la noticia de que el avión Mermoz amarró en Natal a las seis y media, y que había reanudado el vuelo a las 7.35 con dirección a Río Janeiro, un despacho posterior lo desmintió.

Mermoz ha invertido 21 horas y 10 minutos en recorrer 3.200 kilómetros que separan San Luis de Senegal de Natal, estableciendo así nueva marca mundial de distancia en hidroavión.

Río Janeiro.—Contrariamente a las primeras noticias que se han recibido de Natal, el avión francés Mermoz no ha reanudado el vuelo con dirección a Río Janeiro.

El correo conducido por éste fue transbordado a otro avión de la Compañía Aeropostal, el que salió a las siete y media con dirección a Río Janeiro.

## Dos periodistas detenidos

Viena, (telégrafo).—La policía ha llevado a cabo la detención de dos periodistas afiliados al partido comunista.

Uno de ellos es el redactor responsable del periódico «Bandera Roja».

También ha sido detenido, a petición del gobierno húngaro, el escritor húngaro Ujhely, varias de cuyas obras han sido representadas en Viena.

Abelardo Chapuli Galán  
Alquiler de bocoyes vacíos

## Otra inauguración de la Exposición Nacional de Bellas Artes

Madrid, (teléfono).—Este mediodía, se ha efectuado con toda solemnidad la inauguración de la Exposición Nacional de Bellas Artes, del presente año, en el parque del Retiro.

Desde muy temprano esperaban la llegada de los reyes, el Ministro de Instrucción Pública y varias personalidades.

Al llegar la familia, fué recibida por las autoridades y el señor Tormo, como ministro de Instrucción Pública, declaró abierta la Exposición.

Los reyes recorrieron todas las galerías, elogiando las obras expuestas.

Después, se sirvió el consabido refresco.

## Las víctimas de un accidente minero

Berlín, (telégrafo).—En el derrumbamiento ocurrido ayer en la mina «Concordia» ha habido nueve muertos y tres heridos.

## Cartera del quejoso

Las paradas del Tranvía

Cuando nos disponíamos a hacer público nuestro reconocimiento por haber sido atendida la queja de los vecinos de la Avenida de Alcoy, formulada desde estas columnas al Director de la Compañía de Tranvías Sr. Domery, nos dicen, que la parada de la Ciudad Jardín, en vez de haberla situado en el centro de las dos calles, se ha fijado en la primera de ellas, perjudicando así a los de la segunda. Y que la nueva parada que a nuestra instancia se fijó en esquina a la calle del general Prim, sólo se hizo por veinticuatro horas.

No nos parece serio tal proceder y en nombre de los vecinos perjudicados, lo trasladamos de nuevo a la Dirección de la Compañía, ya que suponemos que el señor Domery, será ajeno a estas determinaciones de última hora, que anulan la laudable medida adoptada al atender nuestra queja primera.

Lea EL LUCHADOR

## Inauguración del Concurso Nacional de Ganados

Madrid, (teléfono).—A las diez y media de esta mañana, en el parque de exposición de la Casa de Campo, se ha celebrado la inauguración del Concurso Nacional de Ganados.

A dicho acto asistieron don Alfonso acompañado de la familia real, del Jefe del Gobierno, general Berenguer, del ministro de Economía, señor Wais, y otras autoridades y personalidades.

Dicen que el rey elogió varios ejemplares, entre ellos uno magnífico perteneciente al ganado de cerda que pesa 430 kilos.

Luego del acto inaugural, se sirvió un espléndido lunch.

## Un ilustre catedrático dispuesto a renunciar el cargo y enérgica actitud de la Federación Universitaria Escolar

Madrid, (teléfono).—El ilustre catedrático de Derecho Civil, don Santiago Gil y Casares, en vista de los pasados sucesos escolares ha dirigido una carta a «La Prensa Gallega», diciendo que hubiera deseado permanecer en la Cátedra hasta su jubilación, pero que de continuar como hasta aquí, sin ser resuelto el conflicto estudiantil, él a pesar suyo se verá en el caso de renunciar a su cátedra.

Y la Federación Universitaria Escolar, por su parte ha hecho público un escrito por el que se

## El alcalde y el gobernador de Barcelona visitan a Berenguer

Madrid, (teléfono).—El general Berenguer, después de haber asistido a la inauguración de los dos exposiciones del día de hoy, marchó al Ministerio del Ejército.

Allí recibió la visita del alcalde de Barcelona, conde de Güell y del gobernador, general Despujols.

Fué larga la conversación sostenida y el primero en abandonar el Ministerio del Ejército fué el conde de Güell.

Interrogado por los periodistas, el alcalde de Barcelona dijo que la entrevista no había tenido carácter político. Solamente tenía por objeto concretar el programa de estancia de los reyes en Barcelona.

Los reyes saldrán para la ciudad condal el lunes por la noche.

El día 24 asistirán a una función de gala que se celebrará en el Liceo.

Luego visitará la exposición de Rosas.

Asistirá a la asamblea de Alcaldes de España, que será presidida por el propio monarca y en cuyo acto pronunciará éste un discurso.

En el Palacio de la Música de la Exposición, se darán varios conciertos.

Hasta aquí, ha sido cuanto ha dicho a los reporteros el conde de Güell.

Salió el general Despujols acompañado del conde de Xauen y dijeron a los informadores, que basta que mañana se someta al rey el programa, no pueden afirmar que se lleve a la práctica.

Sin embargo, cree el general Despujols, que don Alfonso visitará las provincias catalanas.

Los alcaldes españoles estarán en Barcelona desde el próximo día 19 hasta el 23 del actual.

Interesa a usted visitar el nuevo comercio de tejidos

**«EL LEÓN»**

de

Salvador Beltrá Martínez

Barato «El León»  
Muy barato «El León»  
Baratísimo «El León»

Calle de Miguel Soler, 13, (antes Angeles)  
Plaza Abd Penalva, 1

**Alicante**

## EL CONFLICTO ESTUDIANTIL

hace saber que, para reintegrarse a las clases precisa depurar antes las responsabilidades por los sucesos desarrollados en los centros docentes.

Desde luego que, la F. U. E., se ha de mostrar parte en el expediente de responsabilidades y en este sentido se dispone a dar conocimiento al general Berenguer y al Rector de la Universidad Central.

Tanto la actitud del ilustre catedrático señor Gil y Casares como la de la F. U. E., están siendo comentadas.

## Conferencia secreta

La Cierva y Berenguer

Madrid, (teléfono).—A primera hora de la tarde, ha conferenciado con el jefe del Gobierno, general Berenguer, el ex-ministro don Juan de la Cierva.

Se desconoce el tema motivo de la conversación.

La Federación Agraria Asturiana

Visita al Ministro de Economía

Madrid, (teléfono).—Una comisión de la Federación Agraria Asturiana acompañada de don Babilio Alvarez, estuvo en el Ministerio de Economía a visitar al señor Wais y formularon varias peticiones.

El ministro los acogió amablemente y ofreció atenderles.

## Carreras de caballos

Asistirá don Alfonso

Madrid, (teléfono).—Mañana jueves, después del despacho en palacio, el rey irá a Aranjuez a presenciar las carreras de caballos.

Existe gran expectación por estas carreras de mañana.

## Noticias de la provincia

Suicidio

ORBA.—En el pueblo de Benimantell se suicidó una mujer llamada Amparo Mengual Ballester, de 49 años.

El esposo Vicente Oliver Sendra, de 55, dice que la noche anterior al suicidio se acostaron, sin que notase la más leve preocupación en su esposa.

A la mañana siguiente al despertarse Oliver, llamó a su mujer y como repitiera varias veces sin obtener contestación, decidió buscarla y con el asombro consiguiente se la encontró colgada en una viga en la planta baja de la casa.

El suceso causó gran impresión en el vecindario, pues el matrimonio no había tenido nunca el menor disgusto.

El único motivo que debió inducir a tan fatal resolución, es una enfermedad crónica que padecía la intelectual.

**IDEAL CINEMA**

Hoy se proyectará en este suatuo cinematógrafo

**«La Vestal del Ganges»**

Función continua desde las 6 de la tarde

**Cemento "Asland"**

Venta exclusiva para la provincia

**AGUSTÍN MORA**

Ferretería

**Alicante**

**Manteca fresca**

Del corazón de los Pirineos a su mesa

Exija precisamente este envase



Se recibe diariamente en los buenos establecimientos de Ultramarinos.

Pastos ricos y abundantes, ganado sano, clima ideal, agua cristalina. Todo contribuye a que la manteca que se produce en los valles altos del Segre con leche pura del país, sea la MEJOR DE ESPAÑA.

Para mayor garantía de calidad compre cajitas de 100 gramos de

**MANTEQUILLA SIERRA DEL CADI**

elaborada en el corazón de los Pirineos

Agente de Ventas:

Rafael Carbonell Santacruz

Joaquín Costa, 2 : Apartado, 166 : Teléfono, 644 : ALICANTE

¿Sufré usted del estómago?

**GASTROVANADINA**

DOCTOR COQUILLAT

y curará radicalmente

POLVOS: Cura el exceso de ácido (hiperclorhidria) etcétera. Caja 3'75 y 2'25 pesetas.—ELIXIR: Cura la falta de ácido (hipoclorhidria) etcétera. Frasco 4'25 pesetas

